



2年 学年だより



2023.3.1

湊小学校 2年生

寒さの中にも、少し春の訪れが感じられるようになってきました。

2月は、6年生を送る会に向けて、インフルエンザの影響もなかなか全員が揃わない中でも、自分たちで考えて協力しより良いものを作ろうと頑張る姿が見られ、この1年の子どもたちの成長を感じました。練習も十分にできないままに迎えた本番でしたが、子どもたちは精一杯の力を出し切っていたように思います。

さて、2年生としての日々も、残り1ヶ月となりました。今一度、自分の学習や生活の様子をふり返し、3年生に向けて1日1日を大切に過ごして行ってほしいと思います。

🌸 ご協力ありがとうございました 🌸

生活科「明日へジャンプ！」



自分の成長を調べるインタビューへのご協力、ありがとうございました。小さい頃の写真を持たせてくださったご家庭も多く、みんなで「なつかし〜い!」「かわいい!」と、大盛り上がりで見せていただきました。

一人一人が「まき物」「ランキング」「絵本」「すごろく」などの中から自分でまとめ方を選択し、これまでの成長を作品にまとめることができました。作品は学期末に持ち帰りますので、ぜひおうちの方もご覧になってください。



🌸 6年生を送る会 🌸

大きな声で歌って、
6年生に気持ちを
届けることができました。

